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Lucas 22:39-42 
E, saindo, foi, como costumava, para o Monte das Oliveiras; e também os Seus 
discípulos O seguiram. E quando chegou àquele lugar, disse-lhes: Orai, para que não 
entreis em tentação. E apartou-se deles cerca de um tiro de pedra (cerca de 20 a 30 
metros); e, pondo-Se de joelhos, orava, dizendo: Pai, Se queres, passa de Mim este 
cálice; todavia não se faça a Minha vontade, mas a Tua.  
 

Tornando a Vontade de Deus Conhecida 
 
Durante todo o Seu ministério terreno, Jesus tentou demonstrar com palavras e ações 
que uma de Suas maiores preocupações era de procurar fazer a vontade de Seu Pai, e 
tornar essa mesma vontade conhecida por todos. Como nos disse o irmão Branham, 
Jesus não veio para tornar conhecido a Si mesmo, mas para dar a conhecer ao Seu Pai, 
e justamente por meio de suas atitudes e obras é que Deus estava sendo conhecido e 
manifestado em meio ao povo. Portanto nos Seus dias, a única maneira de alguém 
conseguir agradar a Jesus era fazer a vontade de Seu Pai O Qual Ele veio representar, 
pois foi para este fim que Ele esteve na terra, que foi manifestar a Palavra de Deus e o 
que esse Deus quer dos Seus filhos. 
 
Mateus 7:21 
Nem todo o que Me diz: Senhor, Senhor! Entrará no reino dos céus, mas aquele que faz 
a vontade de Meu Pai, que está nos céus. 
 
Aqui Jesus disse: “De nada adiante vocês darem atenção para Mim se ao mesmo tempo 
desprezarem o Meu Pai por não fazer o que Ele lhes ordena”. 
 
Mateus 12:50 
Porque, qualquer que fizer a vontade de Meu Pai que está nos céus, este é Meu irmão, 
e irmã e mãe. 
 
Aqui Jesus está dizendo: “Aqueles que fazem a vontade de Meu Pai são os que 
verdadeiramente considero”. Jesus sabia que os Seus próprios irmãos na carne não 
criam Nele. Realmente para Jesus, fazer a vontade de Deus era o Seu maior prazer. 
 
João 4:34 
Jesus disse-lhes: A Minha comida é fazer a vontade Daquele que Me enviou, e realizar 
a Sua obra. 
 
O que Jesus estava dizendo aos Seus discípulos era: “Eu não sirvo a Deus por obrigação 
ou por uma imposição. Não estou aqui contra a Minha própria vontade e tampouco 
obedeço a Deus com medo do que possa Me acontecer se Eu não fizer isso. Eu cumpro 
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com a vontade de Meu Pai simplesmente porque Eu O amo”. Então Jesus servia e 
obedecia a Deus não por que Ele estava sendo constantemente observado pelo Seu Pai, 
mas porque isso realmente era algo que era agradável ao Seu coração, e é assim que 
todos nós devemos servir. 
 
Efésios 6:6 
Não servindo à vista, como para agradar aos homens, mas como servos de Cristo, 
fazendo de coração a vontade de Deus. 
 
Um bom empregado não é aquele que trabalha honestamente só porque sabe que o seu 
patrão lhe observa por alguma câmera de segurança, mas é aquele que é íntegro 
consigo mesmo, sabendo que ao fazer o que é correto estará agradando a Deus. Assim, 
Jesus obedecia ao Seu Pai de bom coração e não por obrigação. 
 

Um Modelo de Obediência a Deus 
 
Então se um leitor qualquer dos Evangelhos não conseguir entender que todas essas 
coisas eram ditas por Jesus a fim de que todos O imitassem, não terá compreendido a 
razão de Ele as ter dito. Jesus não falava nada disso por presunção ou para vangloriar-
Se, mas para que todos entendessem que era exatamente isso que todos os demais 
filhos de Deus deveriam fazer se realmente O amassem, e Jesus estava ali Se 
apresentando como um modelo de como se deve obedecer e amar a Deus: fazendo a 
vontade do Pai, e Ele ensinava todos a confessarem isso até mesmo no momento em 
que fossem fazer as suas orações. 
 
Mateus 6:9-10 
Portanto, vós orareis assim: Pai nosso, que estás nos céus, santificado seja o Teu nome; 
venha o Teu reino, seja feita a Tua vontade, assim na terra como no céu. 
 
Mas não há como conhecer a vontade de Deus sem antes conhecer a Ele mesmo, e foi 
exatamente para isso que Cristo veio, para que ao conhecermos ao Filho pudéssemos 
conhecer o próprio Deus, pois Jesus estava aqui como um reflexo do Pai, tanto em 
palavras como em ações. 
 
João 5:30 
Eu não posso de Mim mesmo fazer coisa alguma. Como ouço, assim julgo; e o Meu juízo 
é justo, porque não busco a Minha vontade, mas a vontade do Pai que Me enviou. 
 
O que Ele está lhe dizendo aqui é: “Eu procuro pensar como o Meu Pai pensa. Essa é a 
única maneira que Eu encontro para pensar e agir honestamente”. Portanto veja que a 
vontade de Deus não é apenas uma coisa que deve ser conhecida, mas ao mesmo 
tempo experimentada, ou seja, testemunhada e praticada. 
 
Romanos 12:2 
E não sede conformados com este mundo, mas sede transformados pela renovação do 
vosso entendimento, para que experimenteis qual seja a boa, agradável, e perfeita 
vontade de Deus. 
 
E Jesus deu prova dessa experiência pois entregou a Sua própria vida para cumprir a 
vontade de Seu Pai ao aceitar o suplício da cruz. 
 
Lucas 22:42 
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Pai, se queres, passa de Mim este cálice; todavia não se faça a Minha vontade, mas a 
Tua.  
 
Era da vontade de Deus que o Seu Filho fosse sacrificado para resgatar a raça humana 
decaída. Esse era o Seu programa e nós sabemos que não há nada que façamos que 
possa mudar os planos de Deus, pois será a Sua vontade que sempre prevalecerá, e 
não há ninguém que possa resistir a essa vontade. 
 
Romanos 9:19 
Dir-me-ás então: Por que se queixa Ele ainda? Porquanto, quem tem resistido à Sua 
vontade?  
 
Nem mesmo o Seu próprio Filho pôde resistir à vontade Deus. Jesus Se entregou pelos 
nossos pecados porque Ele sabia que essa era a única maneira de nos livrar deste 
mundo decaído, o qual era um desejo de Seu Pai, e para isso, precisava ser feito daquela 
maneira. 
 
Gálatas 1:4 
O qual Se deu a Si mesmo por nossos pecados, para nos livrar do presente século mau, 
segundo a vontade de Deus nosso Pai. 
 

A Maior Vitória de Cristo Foi Vencer a Si Mesmo 
 
Para o irmão Branham a maior vitória que Jesus conquistou não foi exatamente por ter 
morrido na cruz do Calvário e depois vencido a morte na ressurreição, mas de ter vencido 
a Si mesmo e ter anulado o Seu “Eu” e obedecido a Deus no jardim do Getsêmani, 
aceitando o caminho que Ele traçou para o Seu Filho. Ele tirou do caminho o Seu querer 
e a Sua vontade para que o querer e a vontade de Deus prevalecesse Nele. Portanto foi 
lá no Getsêmani onde Jesus obteve a Sua maior vitória. Somente pôde haver uma 
experiência vitoriosa no Gólgota porque primeiro aconteceu uma experiência vitoriosa no 
Getsêmani. Mas depois de Ele ter lutado com a Sua própria mente e a Sua própria 
vontade naquela noite, Ele obedientemente declarou: “Pai, a Minha vontade é de que Tu 
afastasses este cálice de Mim, mas mesmo assim, que não seja a Minha vontade, mas 
que a Tua vontade seja feita”. E essa foi a Sua maior Vitória e essa havia sido a Sua 
maior batalha também; uma batalha que foi travada em Sua mente, quando Jesus 
decidiu render a Sua própria vontade para prosseguir com o programa de Deus. 
 
Comunhão (18/04/1957) § 29 [Sem tradução] 
Jesus estava aqui enfrentando o maior teste que Ele já havia tido. O Getsêmani colocado 
diante Dele, onde aquele definitivo e último teste todo-suficiente deveria vir, quando as 
cargas de todo o mundo foram colocadas sobre os Seus ombros abençoados. (...) E foi 
uma das maiores vitórias que Cristo já ganhou ou provou a Sua grande 
messianidade, como quando Ele disse a Deus: “Não a Minha vontade; mas a Tua seja 
feita”. Essa foi a maior vitória que Ele já tinha ganhado. (Ele saiu do caminho para 
deixar Deus ter o Seu direito de passagem) Todos os demônios de tormento estavam ao 
redor para tentá-Lo e prová-Lo. E quando nos acertamos com Deus, quando nossos 
corações se tornam puros e o Espírito Santo tem assumido o Seu lugar em nosso 
coração, essa é a coisa mais gloriosa de ter testes. 
 
Jesus sacrificou os Seus próprios pensamentos e tudo mais que pudesse atrapalhar o 
programa de Deus para que o Seu Pai tivesse a preeminência, e tudo isso foi para que 
tivéssemos um exemplo de fé a seguir. 
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Batalhando Diligentemente Pela Fé (23/01/1955) 36-37 [Sem tradução] 
Quando Ele esteve aqui na terra, Ele não seguiu os Seus próprios pensamentos, Sua 
própria vontade, mas Ele sacrificou a Sua própria vontade e os Seus próprios 
pensamentos para seguir a mente e a vontade de Seu Pai. “Eu não venho para fazer 
a Minha vontade, mas a vontade Daquele que Me enviou.” Você vê isso? Agora, Cristo 
vem para fazer a vontade do Pai. Então, se podemos ver o que Cristo fez, e que tipo de 
fé Ele deu ao povo, ou pregou ao povo, então essa deve ser a fé que nós defendemos. 
 

Jesus Estava Debaixo do Governo de Deus 
 
Então do início ao fim, Jesus tentou com Sua vida nos dar um exemplo de fé e obediência 
a Deus. O irmão Branham costumava chamar essa ocasião em que Jesus orou a Deus 
no jardim de “a conferência do Getsêmani”, porque foi o momento em que Ele esteve 
face a face com Deus para dizer-Lhe que estava decidido a seguir com o que estava 
programado. 
 
Conferências (28/02/1960) § 38 [Sem tradução] 
Quando Ele olhou para a face do Pai, Ele disse: “Não a Minha vontade, mas a Sua seja 
feita”. Que decisão. Essa decisão ancorou e varreu o mundo, e ainda vem esta noite a 
toda alma penitente. “Não a Minha vontade, mas a Tua seja feita”. 
 
Essa realmente havia sido uma das decisões mais difíceis que Jesus tomou, o que 
mostra que realmente havia dois Seres ali envolvidos o tempo todo, pois havia duas 
vontades reais. No entanto, Um Deles precisou estar rendido o tempo todo ao outro. Não 
se tratava de Deus fingindo ser um filho apenas para simular uma outra vontade ou 
querer que fosse diferente Dele mesmo. De fato, havia Deus e o Seu Filho, e o irmão 
Branham disse que Jesus poderia ter tido outros desejos, mas Ele esteve disposto a 
sacrificar a todos eles, para fazer valer o desejo do Seu Pai. 
 
Aquele Que Está em Vós (10/11/1963) § 228 
Foi difícil para Ele morrer, para que isso pudesse ser produzido para você. Foi difícil 
para Ele ir ao Calvário; Ele queria ficar, tanto que até mesmo clamou: “Não a Minha 
vontade, mas a Tua vontade seja feita”. Vê? Vê? Ele não queria partir; Ele era um homem 
jovem e tinha Seus irmãos. Ele os amava como eu amo você. Mas Ele – Ele não poderia 
viver e eles também viverem, então Ele morreu para que nós pudéssemos viver. Isso 
não foi fácil. Ele tinha que fazer isso. Veja o que a morte colocou diante Dele: “Pai, é 
chegada a hora, e devo orar para que Tu tires este cálice para longe de Mim? Não”. Ele 
não queria fazer isso; Ele queria que a vontade de Deus fosse feita. 
 
Durante todo o Seu ministério, Jesus somente foi bem-sucedido porque sempre teve em 
mente fazer a vontade de Seu Deus e Pai, e não a Sua própria, e para garantir o sucesso 
do Seu programa Deus não concedeu ao Seu Filho livre arbítrio para fazer o que Ele 
desejasse. 
 
A Ele Ouvi (05/01/1957) § 89 [Sem tradução] 
Então a Palavra de Deus, que é infalível, prova que Jesus Cristo não curou ninguém até 
que Deus Lhe mostrasse uma visão do que fazer. Encontre um lugar na Bíblia onde um 
profeta fez alguma coisa sem que Deus lhe mostrasse o que fazer. Não é o homem; é 
Deus. Nem mesmo Deus reconheceu a carne do Seu próprio Filho para dar-Lhe 
livre arbítrio para o que quer que Ele fizesse. Ele fez exatamente como o Pai Lhe 
disse. 
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O Filho nos deu o exemplo ao fazer não a Sua vontade, mas a de Seu Pai. Jesus nunca 
saiu a fazer as coisas segundo a Sua própria vontade, ainda que Ele a tivesse, mas ao 
invés disso, aceitou ficar debaixo do governo de Deus, e assim deve ser com cada filho 
eleito. 
 
Jairo e a Cura Divina (16/02/1954) § 46 [Sem tradução] 
Então aos judeus em questão, Ele disse: “Em verdade, em verdade Eu vos digo que o 
Filho nada pode fazer por Si mesmo, mas o que Ele vê o Pai fazendo, isso o Filho faz 
igualmente”. Viu o que eu quis dizer? Então, nunca foi, mesmo para o Filho de Deus, 
simplesmente sair por Sua própria vontade, e dizer: “Isto é isto. E isso é tudo”. E 
nunca será. Tudo terá que ficar sob o governo de Deus. 
 

A Natureza Pecaminosa do Homem 
 
Então com isso podemos concluir que quando alguém diz que faz o que quer isso poderia 
ser uma evidência de perdição, pois provaria que ele serve à carne, que é serva do 
pecado, enquanto que alguém que é filho de Deus, faz a vontade de Deus, e não a sua 
própria. Desde que o homem caiu no Jardim do Éden após ter pecado, nunca se tornou 
um desejo seu salvar-se ou fazer a vontade de Deus, a não ser a sua própria vontade 
carnal. 
 
Experiências Espirituais Primitivas (13/07/1952) § 6 [Sem tradução] 
Aqui em Jeremias, antes mesmo que ele fosse formado, antes mesmo de vir ao mundo, 
antes de ter sua primeira existência, antes que o germe se tornasse um germe. Então 
Deus o conheceu, Ele disse, e Ele o santificou, e ordenou-lhe um profeta às nações antes 
mesmo de ele nascer. Vê? Agora, a primeira coisa para a qual eu estou chegando aí é 
para isso: que é pela graça de Deus, que alguns de vocês estão salvos hoje. Não era a 
tua vontade ser salvo. O homem por natureza é uma – é uma rebelião contra Deus. 
E ele se rebelou no jardim do Éden, caiu da graça, e fugiu de Deus, e se escondeu de 
Deus, e é da natureza do homem fazer isso. 

 
Portanto a única maneira de o homem ser salvo era de Deus ir até o homem para salvá-
lo, mesmo sendo isso contrário à sua vontade natural. 
 
O Chamado de Abraão (16/11/1955) § 19 [Sem tradução] 
Agora, meus irmãos, eu desejo, talvez isso possa não concordar exatamente, mas 
apenas espere por alguns minutos e observe. Deus, por eleição soberana chamou 
Abraão, (Ou seja, foi decisão de Deus e não de Abraão de que ele fosse salvo) não 
porque ele fez alguma coisa. Ele havia descido da torre de Babel com seu pai e sua mãe, 
sua esposa Sara. E ele morou na terra de Sinear, viveu uma vida muito boa, até onde 
eu sei. E ele saía, provavelmente de manhã, comia bagas e entrava no mato e matava 
um animal por sua proteína, e depois amoras, e assim por diante. E viveu em Sinear, na 
cidade de Ur, na terra dos caldeus, e Deus por eleição, chamou Abraão. E disse: “Eu...” 
Não “Se você for fazer uma determinada coisa, mas eu já fiz isso”. Deus tinha 
determinado salvar o homem, até mesmo contra a sua vontade, contra a sua 
natureza. (O que o irmão Branham está dizendo é que por livre arbítrio não somente 
Abraão, mas nenhum outro poderia ser salvo. O homem em sua natureza caída não 
deseja isso. Só o que ele quer é fazer a sua própria vontade) O homem em sua natureza 
é absolutamente contrário à vontade de Deus. (Sim. Desde a queda sua natureza foi 
de fugir e se esconder) Ele é um pecador, nascido pecador, nascido em pecado, formado 
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em iniquidade, vindo ao mundo falando mentiras, perdido em seu nascimento, e não há 
nada que ele possa fazer sobre isso. 
 
Isso significa que ninguém por livre arbítrio poderia ser salvo, a menos que fôssemos 
eleitos por Deus para isso. 
 
Jeová Jiré (06/01/1957) § 25 [Sem tradução] 
Pense nisso. Eu realmente me sinto religioso quando penso nisso: salvo pela graça de 
Deus, não por minha própria vontade, mas por Sua vontade. Não por meu próprio 
desejo, mas Ele mudou o meu desejo. Eu, que... Minha mente que estava uma vez 
longe de Deus, foi transformada e trazida para Deus. Eu não poderia fazer isso, mais do 
que um leopardo poderia lamber suas manchas. Não senhor. Foi necessário Deus fazer 
isso. Foi necessário Deus trazer você aqui esta noite. Foi necessário Deus te salvar. E 
Deus está fazendo tudo o que pode para mostrar-lhe Sua bondade para você. Oh, eu 
espero que você veja isso. 
 
A Ressurreição de Jesus (05/04/1956) § 20 [sem tradução] 
Deus não quer que você fique carrancudo. Deus quer que você seja feliz. O coração 
humano foi feito para ser feliz. A preocupação irá causar câncer. O temperamento irá 
causar câncer. Nunca esteja chateado. Apenas ande em Seu amor. Amém. Sabendo 
que você está andando Nele, e que nada pode prejudicar você. Não há nada que possa 
prejudicar você. Não há poderes, coisas do presente, coisas do futuro, nada pode nos 
separar Dele. Nós estamos Nele. E nunca viemos por nossa própria vontade. Ele, 
por escolha, nos elegeu e nos trouxe a Ele. Amém. Então é assunto Dele cuidar do 
que Ele tomou para Si.  
 

A Inércia do Livre Arbítrio 
 
Para o irmão Branham o livre arbítrio é simplesmente a liberdade humana para se fazer 
escolhas. Porém esse livre arbítrio possui uma inclinação ou preferência natural para 
satisfazer a vontade do homem, ao invés da vontade de Deus. Então é necessário que 
o Espírito Santo entre para nos trazer luz, mudar os nossos desejos e mostrar qual é a 
vontade de Deus. 
 
Apocalipse Capítulo Quatro – Parte 3 (08/01/1961) §§ 225-226 
Como foi isso? Vontade própria. “Por que você quer chamar isso de ‘vontade própria’, 
irmão Branham?” Porque isso coloca um homem e uma mulher de volta outra vez 
exatamente como Adão e Eva no jardim do Éden. Sobre o que? As duas árvores! 
Vontade própria, esta é a morte. Esta é a Vida, a vontade própria. Imoral… Agência moral 
livre! Deus colocou o primeiro homem, Adão e Eva, aqui mesmo em agência moral livre. 
(Lhe dá a capacidade de decidir e de escolher) Ele coloca você no mesmo lugar. E a 
única maneira de você conseguir consertar isso aqui é na sua vontade própria. Aleluia! 
Sua vontade própria! Você tem que querer fazer a vontade de Deus. Você tem que 
se livrar da sua própria vontade para deixar a vontade de Deus entrar, pois este é o 
único canal que guia ao coração. (E nós já estudamos em outra ocasião que a vontade 
de Deus só entra em nós se Ele nos der um novo coração, um novo espírito e depois 
também o Seu próprio Espírito) Oh, você pode se juntar à igreja, vocês batistas e 
presbiterianos. E vocês metodistas e peregrinos da santidade podem vir à santificação. 
Mas você tem que querer fazer a vontade de Deus, por vontade própria, deixar o 
Espírito Santo vir aqui, para trazer à luz. “Estes sinais seguirão aos que crerem. Em 
Meu nome expulsarão demônios. Eles falarão em novas línguas. Eles porão as mãos 
sobre os enfermos ou pegarão em coisas mortíferas, e assim por diante. Estes sinais 
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seguirão aqueles que deixarem a vontade deles tornar-se a Minha vontade, e as 
obras que Eu faço eles também fariam”. Eu espero que você não perca Isto. Aí está uma 
vontade para fazer a vontade de Deus. Você entende o que eu quero dizer? 
 

Um Outro Espírito Vivendo em Nós 
 
Porém nós nos deparamos aqui com um dilema: como pode o homem querer fazer a 
vontade de Deus se o homem por natureza não quer fazê-lo? Como já dissemos, é 
necessário que o Espírito de Cristo viva em nós. Quando sacrificamos a nossa própria 
vontade abrimos caminho para receber Aquele mesmo Espírito que estava em Cristo a 
fim de que Ele opere através de nós. 
 
O Que é o Espírito Santo? (16/12/1959) § 55 
“Eu sempre faço o que agrada a Meu pai. Eu não vim fazer a Minha vontade, mas a do 
Pai que Me enviou. E o Pai que Me enviou está Comigo; e assim como o Meu Pai Me 
enviou, assim Eu vos envio também”. Oh! [O irmão Branham bate palmas duas vezes - 
Ed.] O Pai O enviou, e entrou Nele. O Pai que enviou Jesus veio Nele, operou por meio 
Dele. O Jesus que te envia, vai com você e está em você. E se esse Espírito, vivendo 
em Jesus Cristo, O fez agir e atuar da maneira que Ele atuou, você terá uma ideia geral 
de como Ele fará quando estiver em você, porque a Vida não pode mudar. Ela vai de 
corpo a corpo, mas Isso não pode mudar Sua natureza, pois é Deus. 
 
Então quando a velha vida de alguém morre suas opiniões e vontade mudam, pois um 
outro espírito passa a viver nele, e isso vem com o novo nascimento. Somente aqueles 
que nasceram de novo é que são de fato livres, porque não são mais escravos da sua 
vontade carnal, mas servos de Deus, prontos para fazer apenas a vontade Dele. 
 
O Conflito Entre Deus e Satanás (31/05/1962) §§ 88-89 
Exatamente como pegar um porco e dizer àquele porco: “Sabe, você não é mais um 
porco. Você é um cordeiro”, e ele se torna um cordeiro. Vê? Isso seria difícil de acreditar. 
Bem, é a mesma coisa que acontece quando você se converte de um pecador a um 
cristão. Vê? Isso muda suas próprias opiniões. Isso muda a sua vontade. Isso muda 
tudo o que está em você. E isso traz você para outra vida, e lhe dá outro Espírito, que 
produz outro testemunho. Vê? Então sua velha vida tem que morrer, e a nova tem que 
nascer de novo. E então, veja, você não é mais a criatura que você era, afinal. É quando 
você fica atrás do Sangue, fortificado com a Palavra. Não tente explicar nada, apenas 
creia e prossiga. “Senhor, eu creio. Salvador, aumente a minha fé em Ti até que eu possa 
mover uma montanha”. “Senhor, eu creio, pois todas as minhas dúvidas estão enterradas 
na Fonte”. 
 
Quando nascemos de novo, e sacrificamos os nossos próprios pensamentos é nesse 
momento então que os pensamentos de Deus passam a ser os nossos, pois Ele mesmo 
passa a viver a Sua própria vida e exercer a Sua própria vontade por meio de nós. 
 
Por Que as Pessoas São Tão Agitadas? (01/01/1956) § 125  
E quando Cristo, o Espírito Santo, entra em seu coração, Ele está em você com o seu 
temperamento, e Ele está vivendo a própria Vida Dele por Sua própria vontade, 
através de você. Aleluia! Eu sei que isso soa horrível, mas é isso mesmo. Cristo; rendido 
assim como você está, de modo que Cristo fala o tipo de palavras que Ele falaria. Ele 
pensa o tipo de pensamentos que Ele pensaria através de você. Ele faz o tipo de obra 
que Ele faria através de você. Você está cedendo e descansando. Que belo quadro de 
um cristão consagrado, rendido, Deus está operando. 
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Almas Que Estão em Prisão Agora (10/11/1963) § 47 
Por isso é que somos batizados em Seu Nome, para que possamos surgir em Seu Nome, 
em Sua morte, em Sua ressurreição, para que ressuscitemos novamente, testificando ao 
mundo que nós temos Vida nova, que o velho homem está morto. Nós enterramos essa 
primeira natureza. Está vendo? Essa primeira natureza desapareceu, e agora nós 
somos a natureza Dele. Ele vive em nós, e nós não fazemos a nossa própria 
vontade. Nós fazemos a vontade Dele. Nós não temos os nossos próprios 
pensamentos. A mente, a mente é que pensa. A mente que estava em Cristo Jesus está 
em cada crente. 
 
É por isso que Deus necessita colocar em nós o Seu próprio querer, para que assim 
possamos fazer a Sua vontade. 
 
Filipenses 2:13 
Porque Deus é o que opera em vós tanto o querer como o efetuar, segundo a Sua boa 
vontade. 
 
Então é Deus mesmo que coloca no homem pecador uma fome e sede por Ele e por Sua 
Palavra. E é no momento em que o homem entrega a sua vida e vontade natural para 
Deus que Ele Se aproxima do pecador. 
 
Mostra-nos o Pai e é Suficiente (19/08/1950) § 24 [Sem tradução] 
Quando um homem está faminto e sedento por Deus, Deus se aproximará do homem 
sempre. Vê? Renda-se, entregue a sua vontade a Deus. 
 

Tudo Que Deus Quer é Contrário à Vontade do Homem 
 
Mas a menos que Deus opere em nós o Seu querer não há como buscarmos a Deus por 
nós mesmos, pois a natureza carnal do nosso livre arbítrio não busca por isso, e Deus 
não pode salvar aqueles que não desejam ser salvos, pois isso é contrário à vontade 
deles, a menos que Ele coloque esse desejo em nós. 
 
Sou Eu, Não Temais (12/02/1961) § 17 [Sem tradução] 
Ele não pode salvar você contra tua própria maneira, tua própria vontade. Você é um 
agente moral livre. Você pode rejeitar isso ou aceitar. Entende claramente agora? Ele 
não pode curar você contra a tua vontade; Ele não pode salvar você contra a tua vontade. 
Mas Ele pode Se manifestar em Suas promessas. Então você aceita isto sobre essas 
bases. 
 
Sob a Tua Palavra, Senhor (05/03/1948) § 5 [Sem tradução] 
Ele não pode salvar você contra a sua própria vontade. Ele não pode curar você contra 
a sua própria vontade. Você deve crer que Ele é, e um galardoador daqueles que 
diligentemente O buscam. 
 
Mas nós já sabemos que ninguém busca a Deus, pois isso não faz parte do desejar e 
querer humano. Portanto, uma vez que o homem é incapaz de ser salvo por livre arbítrio, 
não há nenhuma necessidade de Deus forçar alguém se perder, pois o pecador o fará 
por sua própria conta, caso sua natureza não seja mudada, uma vez que o inferno é o 
único destino certo para o qual o livre arbítrio pode levar um pecador. 
 
O Que Pensai Vós de Cristo? (21/03/1954) § 16 [Sem tradução] 



9 
 

A consciência começa a dizer: “Não faça isso; isso está errado”. Então você passa por 
cima disso, e depois você passa pela igreja. Você ouve os hinos; você ouve a pregação. 
Toda luz vermelha que Deus pisca diante de você, e você simplesmente rompe as 
barreiras e segue em frente; não presta atenção à consciência ou a mais nada. Depois 
Deus enviou uma pessoa para o inferno? Não, você se enviou. Isso mesmo. Você 
foi por sua própria conta. (Se Deus não intervir em nosso livre arbítrio esse será o 
único destino que nos esperará) Deus joga todas as luzes vermelhas na sua frente. Ele 
poderia, e você continuou seguindo em frente, precipitadamente. Você está determinado 
a fazer isso. Agora, há uma luz vermelha pendurada aqui na cidade. Se você passar por 
esse sinal vermelho, a cidade não será responsável por você. Você fez por vontade 
própria. Isso mesmo. Então, Deus fez tudo o que pôde para manter as pessoas e trazê-
las até Ele e amá-las. 
 
Agora, podemos dizer que alguém vai para o inferno porque essa foi a sua vontade? 
Claro que não. Esse não é o desejo de nenhuma pessoa com mente sã. Mas o que o 
irmão Branham está nos levando a entender é que a atitude de alguém que se dedique 
a satisfazer apenas a sua própria vontade, fatalmente o levará para onde ele não gostaria 
de ir. Porém isso é algo inevitável para o pecador. Mesmo com os alertas do que irá lhe 
acontecer de desfavorável por conta de algum desmando seu, ele ainda assim está 
decidido a fazer o que ele deseja, pois está insensível na sua consciência para o que 
Deus deseja para ele. É por isso que o homem não possui uma vontade absolutamente 
livre, como o termo filosófico do livre arbítrio sugere, pois ainda que o pecador pense que 
é livre só por fazer o que ele quer, esse mesmo querer na verdade o torna um escravo. 
Na verdade, ele não é livre para fazer o que ele quer, pois seja o que for que ele desejar, 
isso estará condicionado à vida e a natureza que estiver nele. 
 
As bênçãos de Deus estão disponíveis para todos aqueles que tomarem a atitude de 
crer que Deus pode abençoá-los, mas quem não crer não poderá receber nada Dele, 
pois tem de haver uma vontade e um querer favorável para o Seu mover. 
 
Amor (19/05/1957) § 66 [Sem tradução] 
Agora, Jesus está aqui. E eu declaro a você que Ele ressuscitou dentre os mortos. Ele 
te ama. Ele quer sua alma. Ele quer curar você. Ele quer te fazer feliz. Ele quer trazê-lo 
para a glória. Ele só pode fazer isso quando você permite que Ele o faça. Ele não 
pode fazer isso contra a sua vontade. 
 
Por Que Estou Orando Pelos Enfermos? (14/03/1954) § 57 [Sem tradução] 
Veja, não há nenhuma pessoa individual que possa curar. E não há – nenhuma pessoa 
que poderia te salvar contra a tua vontade ou te curar contra a tua vontade. Tem que ser 
a tua atitude para com Jesus, o que determina a tua cura. 
 
O irmão Branham costumava dizer que a porta do nosso coração possui uma maçaneta 
apenas pelo lado de dentro, querendo dizer com isso que cabe apenas a nós mesmos 
abrir os nossos corações para Jesus, enquanto que Ele só pode bater. 
 
Eis Que Estou à Porta e Bato (21/05/1958) § 20 [Sem tradução] 
Ele não pode abrir pelo lado de fora. Ele não pode salvar você contra a tua vontade; Ele 
não pode curar você contra a tua vontade; Ele não pode enviar um avivamento contra a 
tua vontade; você precisa estar disposto a abrir a porta e convidá-Lo a entrar. 
 
Jesus na Porta (29/05/1958) § 13 [Sem tradução]  
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A trava está no lado de dentro; Jesus bate na porta, mas você tem que abrir a porta. Ele 
não vai contra a tua vontade... Ele lhe dá a você a capacidade de deixá-Lo entrar, mas 
Ele não pode Se forçar, pois não há trinco para Ele entrar. Você deve abrir a porta. 
 
Agora, quem são aqueles que abrem a porta? 
 
Apocalipse 3:20 
Eis que estou à porta, e bato; se alguém ouvir a Minha voz, e abrir a porta, entrarei em 
sua casa, e com ele cearei, e ele Comigo. 
 
Então a pergunta que devemos fazer agora é: quem são aqueles que Jesus disse que 
ouvem a Sua voz? 
 
João 10:27 
As Minhas ovelhas ouvem a Minha voz, e Eu conheço-as, e elas Me seguem.  
 
Então só vai abrir a porta quem for ovelha, ou seja, os eleitos e predestinados, pois são 
somente eles que conseguem ouvir, enquanto que os demais continuarão endurecidos. 
 

É da Vontade de Deus nos Dar a Vida Eterna 
 

Quando morremos para nós mesmos, nos tornamos servos de Cristo, o que significa que 
somos guiados por Ele, e não mais por nossa própria vontade, e para os que servem a 
Cristo lhes é prometido a segurança eterna da salvação, pois estes pertencem ao Seu 
Corpo, não por causa de uma membresia a uma denominação, mas por nascer em 
Cristo, que nos dá a certeza de nos salvar e nos ressuscitar dos mortos assim como Ele 
ressuscitou. 
 
Demonologia – Estado Físico (08/06/1953) § 37 
Creio nisto. Em segurança, creio que a Igreja tem Segurança Eterna. Qualquer leitor 
da Bíblia sabe disso, porque Deus já disse que Ela apareceria irrepreensível no além. 
Está certo? Então Ela estará lá. Está certo? A Bí... A Igreja está eternamente segura. 
Agora, se você está na Igreja, é a coisa seguinte. Se você estiver na Igreja, muito bem, 
você está seguro com a Igreja, mas é melhor que permaneça na Igreja. E como você 
entra na Igreja? Por um aperto de mão? Não. Pondo seu nome no livro? Não, senhor. 
“Por um Espírito somos todos batizados em um Corpo.” E esse Corpo, que Deus julgou 
no Calvário, foi o Corpo de Jesus Cristo, e somos batizados nesse Corpo através de um 
Espírito. Temos Segurança Eterna contanto que estejamos no Corpo de Cristo, nada 
pode nos separar, nada nos tocar. Se você sair, você sai por vontade própria. Mas 
tão certo quanto, se você estiver no Corpo de Cristo, tão certo quanto Jesus ressuscitou 
dos mortos, você também ressuscitará. Deus já fez isso. 
 
É vontade de Deus que cada um daqueles que Ele entregou nas mãos de Seu Filho seja 
ressuscitado no último dia. 
 
João 6:38-40 
Porque Eu desci do céu, não para fazer a Minha vontade, mas a vontade Daquele que 
Me enviou. E a vontade do Pai que Me enviou é esta: Que nenhum de todos aqueles que 
Me deu se perca, mas que o ressuscite no último dia. Porquanto a vontade Daquele que 
Me enviou é esta: Que todo aquele que vê o Filho, e crê Nele, tenha a vida eterna; e Eu 
o ressuscitarei no último dia. 
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Cristo foi as primícias dos que dormem, e é da vontade de Deus trazer com Ele todos os 
demais que foram feitos à imagem de Seu Filho. 
 
Tiago 1:18 
Segundo a Sua vontade, Ele nos gerou pela Palavra da verdade, para que fôssemos 
como primícias das Suas criaturas. 
 

Rebater a Palavra é Rebater a Si Mesmo 
 
Portanto quando alguém insiste em fazer a sua própria vontade ao invés de cumprir com 
a Palavra de Deus, só o que lhe restará será o fracasso pois prejudicará a si mesmo, 
mas se é permitido dar à Palavra a preeminência e seguir em frente com Ela, o fluxo do 
Espírito Santo lhe conduzirá a um caminho mais certo. 
 
O Que é Isso em Tuas Mãos? (11/06/1955) § 66 [Sem tradução] 
Eu disse: “Louvado seja Deus. Pode haver infiéis levantados em comum, seja o que for, 
céticos e incrédulos, mas quanto mais você rebate a Luz, tenta rebater a Luz de Deus, 
você simplesmente rebate a si mesmo até a morte e cai em desgraça, e a Luz de Deus 
brilhará através dos séculos”. Isso mesmo. Deus vai seguir em frente, apesar de qualquer 
coisa que alguém possa fazer. A melhor coisa a fazer é unir-se a Ele e seguir em 
frente com o – com o fluxo do Espírito Santo. 
 
Como já dissemos, Cristo mostrou que estava disposto até na hora de Sua morte cumprir 
com a vontade de Deus em detrimento da Sua, a fim de que tudo isso nos servisse de 
exemplo. Quando morremos para os pensamentos da carne, exatamente como Jesus 
fez, estamos com isso dando lugar para que essa mesma mente de Cristo assuma as 
nossas vidas. 
 
As Águas da Separação (21/01/1955) § 10 [Sem tradução] 
Cristo teve que morrer para tornar todos nós vivos: vivificou-nos. Isso está certo? Então 
é só através da... Não importa a que igreja você pertença, quantas vezes você já apertou 
a mão do pregador, quantos nomes você tem no livro, ou a quantas igrejas você 
pertence, isso não significa isso. [O irmão Branham estala os dedos – Ed.] Você tem que 
aceitar absolutamente a morte do Senhor Jesus Cristo. E não é só isso, mas você tem 
que morrer para si mesmo. Você tem que morrer para cada pensamento da carne 
para que você possa receber a mente de Cristo e caminhar de agora em diante, não 
por si próprio, mas da mente Dele: a mente de Cristo em você. É dessa única maneira 
que você pode permanecer vivo. 
 
Portanto o que devemos fazer é apresentar nossas vidas no altar de Deus e sacrificar 
nesse altar a nossa própria vontade. 
 
Mostra-nos o Pai e Isso Basta (19/08/1950) § 21 [Sem tradução] 
Quando Caim adorou, ele construiu um altar; ele sacrificou; ele adorou a Deus. Mas isso 
não foi suficiente. E foi lindo, sem dúvida, as flores e coisas que crescem no campo, e 
ele decorou o seu altar. Ora, em breve, assim que a Páscoa chegar, através das nações, 
milhões de dólares serão gastos em flores de Páscoa que irão para o altar. Bem, Deus 
não se importa com aquela flor de Páscoa no altar. Ele quer você no altar. Você é a 
pessoa para o altar, não a sua flor ou o seu dinheiro; Ele quer você. O altar foi 
construído para você sacrificar a sua própria vontade à vontade Dele. Vê? Bem, 
então... Mas se um altar, um sacrifício, uma adoração é tudo o que Deus requer, então 
você terá que dizer que Caim foi justificado. 
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Esse sacrifício da carne e dos pensamentos é primordial para que alcancemos também 
a nossa santificação, e Deus quer que sejamos filhos santos. 
 
1 Tessalonicenses 4:3 
Porque esta é a vontade de Deus, a vossa santificação; que vos abstenhais da 
prostituição. 
 
Isso porque Deus quer que o tempo que nos resta seja vivido para Ele. 
 
1 Pedro 4:2 
Para que, no tempo que vos resta na carne, não vivais mais segundo as concupiscências 
dos homens, mas segundo a vontade de Deus. 
 
Quem faz a vontade da carne, estará fazendo a vontade do deus este mundo, e perecerá 
junto com ele, mas o que faz a vontade de Deus é o que permanece. 
 
1 João 2:17 
E o mundo passa, e a sua concupiscência; mas aquele que faz a vontade de Deus 
permanece para sempre. 
 

Siga o Que Deus Lhe Diz Para Fazer 
 
No entanto, morrer para os nossos próprios pensamentos e desejos requer disciplina; 
você precisa ser exercitado nisso, o que significa que leva algum tempo. O irmão 
Branham nos mostrou que ele aprendeu a render-se a Deus somente depois de muitos 
fracassos e decepções. Ele sentiu o gosto amargo da desobediência quando deixou de 
ouvir a Deus para dar ouvidos aos outros. 
 
Não Temos Aqui Cidade Permanente (02/1950) § 52 [Sem tradução] 
Eu sabia; lá naquele barco eu me ajoelhei. Eu disse: “Ó Deus. Sei que desobedeci a Ti”. 
E eu creio amigos, que se eu tivesse voltado para lá quando aquelas pessoas me 
chamaram, o dom da cura teria se manifestado bem ali. Esse era o programa de Deus. 
Mas eu não consegui andar no que Ele me disse para fazer. Eu escutei o que as 
pessoas me disseram em vez do que Deus me disse para fazer. Nunca faça isso. 
Siga o que Deus lhe diz para fazer. 
 
É por isso que sempre devemos buscar em primeiro lugar fazer a vontade de Deus, 
mesmo que ela pareça bastante contrário à nossa, e sem importar para o que outros 
possam pensar. Busque a Deus em primeiro lugar e todo o resto se acomodará. 
 
Hebreus Capítulo Dois Nº. 2 (25/08/1957) § 115 
Oh, precisamos buscar a vontade de Deus, não o favor do teu próximo, não o favor dos 
teus filhos, não o favor do teu marido ou da tua esposa. Mas busque a vontade de Deus 
e faça isso primeiro. Então tudo o mais, a vontade da esposa e a vontade dos filhos, 
cairão bem dentro disso. Mas coloque Deus em primeiro lugar. 
 
Porém o mundo moderno está chegando à mesma condição dos dias de Noé, onde todos 
buscavam fazer apenas a sua própria vontade, em vez de fazer a vontade de Deus. 
 
O Grande Reavivamento e o Derramamento do Espírito Santo (18/07/1954) § 16 
[Sem tradução] 
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Em meio a tudo isso, nesta grande civilização que temos aqui, vejo os sinais de 
destruição pairando em toda parte, porque os homens estão andando como fizeram nos 
dias de Noé, segundo a sua própria vontade, em vez de buscar a vontade de Deus. 
E o nosso mundo se tornou moderno. Toda civilização que se edifica até atingir o clímax, 
então o pináculo balança e ela vai para o fundo novamente. E tenho certeza, pela leitura 
das Escrituras e dos sinais que estamos passando, que estamos próximos da vinda do 
Senhor Jesus, em Seu segundo advento ao mundo.     
 

Não Obstrua os Planos de Deus Para Você 
 

Deus nos fez à imagem do Seu Filho primogênito para que também possamos fazer as 
mesmas obras que Ele fez, tendo o mesmo tipo de obediência que Ele demonstrou ter, 
o que significa que precisamos passar por uma grande mudança para sairmos do 
caminho de Deus com os nossos próprios pensamentos a fim de que Suas bênçãos 
possam se manifestar em nós. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado Nº. 6 (17/06/2012) § 22 – Brian Kocourek 
Só Deus sabe mais sobre você do que você sabe sobre si mesmo. E já que Deus fez 
você e te ordenou para que você seja conforme à imagem do Seu Filho mais velho, você 
irá algum dia manifestar o que Ele ordenou a você para se manifestar. Mas para você se 
tornar o que Ele previu que você irá ser, você deve fazer algumas mudanças para chegar 
até lá. E a grande mudança que você tem a fazer é sair do caminho. Deixe de lado tudo 
o que te é querido, e ponha tudo sobre o que Deus tem para você. Quando você puder 
morrer para si mesmo, então Deus pode manifestar o que Ele ordenou para você. Mas 
enquanto você pensar que tem tudo planejado, você está apenas obstruindo o plano 
Dele. Mas quando você consegue tirar a si mesmo e as suas ideias do caminho e sair e 
deixar Deus agir, então Ele está livre para completar o que Ele começou em você. 
 
Morrer para nós mesmos significa ser obedientes a Deus, e ser obediente a Deus é ter 
a mesma mente de Cristo que foi obediente ao Seu Pai, que deixou de fazer a Sua 
própria vontade para fazer a de Deus. 
 
El Shadai (02/08/1960) § 14 [Sem tradução] 
Quando você chega à total obediência, então você pode ter posse. Mas até que você 
obedeça totalmente. Você tem que entregar completamente os seus próprios 
pensamentos, sua própria vontade, sua própria mente e deixar a mente de Cristo 
operar em você. Agora, você acha que Cristo iria – a mente de Cristo, em você, diria: 
“Os dias dos milagres já passaram”? Você acha que a mente de Cristo, em você, diria: 
“A Bíblia está certa em alguns lugares e não em outros”? A mente de Cristo iria sancionar 
cada Palavra que Cristo já disse. Isso mesmo. Então, se você não usa sua própria mente, 
apenas use a mente Dele. 
 

Alcançando as Promessas Pela Obediência 
 
Devemos render a nossa vontade e nossas próprias ideias para a vontade e ideias de 
Deus. 
 
Um Paradoxo (17/01/1965) §§ 74-75  
E assim, ainda encontramos isso entre os seres humanos. Estamos propensos a sermos 
assim: “Há algo que precisamos fazer”. Nós sentimos assim, que temos que ter algo 
nisso também. Você tem algo nisso, que é a entrega da sua vontade, suas próprias 
ideias, à vontade e à ideia do Deus Todo-Poderoso, e está acabado. Isso é tudo que 
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há. Apenas tome a Sua promessa, e não pense em mais nada. Ande por Isso e Deus faz 
o resto. 
 
Entregando nossa vontade para Deus nos dá a certeza de que Ele cumprirá cada uma 
de Suas promessas para nós, e que a Seu tempo responderá a cada petição que 
fizermos a Ele. 
 
Esteja Certo de Deus (12/04/1959) § 24 [Sem tradução] 
Tenho certeza que o Espírito Santo está aqui agora. Estou certo disso. E eu sei que o 
que pedimos, vamos receber. Pode não vir agora mesmo, mas tem que vir... 
 
Às vezes Deus pode não responder de imediato para que assim possamos exercitar a 
nossa paciência, mas é consolador saber que se fizemos a Sua vontade é certo que 
alcançaremos as promessas. 
 
Hebreus 10:36 
Porque necessitais de paciência, para que, depois de haverdes feito a vontade de Deus, 
possais alcançar a promessa. 
 
...A promessa de Deus é verdadeira. Nós pedimos a Ele por qualquer coisa; nós não 
duvidamos; nós cremos que o que pedimos nós recebemos; porque nos encontramos 
com as exigências de Deus, dado nossa vida a Ele, entregamos nossa vontade a Ele. 
Nossas vidas, nossa alma, tudo o que somos, nos rendemos a Deus. Então o nosso 
coração não nos condena; podemos ter o que pedimos. “Se permanecerdes em Mim e 
as Minhas Palavras em vós, pedireis o que quiseres e vos será dado”. Essa é Sua 
promessa. Apenas tenha certeza de que você conhece a Deus e saiba que essa é a Sua 
promessa. 
 
Mas veja que mais uma vez é importante frisar que precisamos conhecer a Deus e Sua 
vontade, para que nada do que pedirmos a Ele seja algo contrário a ela, porque Deus 
somente nos responderá se o que for pedido não contrariar a Sua Palavra e Sua própria 
vontade para conosco. 
 
1 João 5:14-15 
E esta é a confiança que temos Nele, que, se pedirmos alguma coisa, segundo a Sua 
vontade, Ele nos ouve. E, se sabemos que nos ouve em tudo o que pedimos, sabemos 
que alcançamos as petições que Lhe fizemos. 
 
Se deixarmos que a nossa vontade seja a de Deus Ele nos dará o que desejamos em 
nosso coração, e isso porque nossos desejos também serão os de Deus. 
 
Muda Deus alguma Vez a Sua Opinião Acerca de Sua Palavra? (18/04/1965) § 151 
Deus nunca mudou a Sua opinião ou a Sua Palavra. Mas Ele lhe dará o desejo do seu 
coração, do teu coração. Ele prometeu isso. Sabe disso? Ele prometeu dar-lhe o desejo 
do seu coração. E deixe o seu desejo ser a Palavra de Deus. Deixe o seu desejo ser 
a vontade Dele, nunca a tua própria vontade. A vontade Dele! Se Ele... você pedir 
alguma coisa a Ele, e Ele não der a você, diga: “Obrigado, Senhor. Tu sabes o que é 
bom”. 
 
Quando fazemos a vontade de Deus estamos mostrando o nosso temor no desejo de 
servir a Ele e de não viver em pecado, e são essas atitudes que nos asseguram de que 
seremos ouvidos em nossas petições. 
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João 9:31 
Ora, nós sabemos que Deus não ouve a pecadores; mas, se alguém é temente a Deus, 
e faz a Sua vontade, a esse ouve. 
 
Portanto a vontade de Deus precisa ser antes conhecida, pois se agirmos fora da Sua 
vontade estaremos atuando como insensatos. 
 
Efésios 5:17 
Por isso não sejais insensatos, mas entendei qual seja a vontade do Senhor. 
 
Então um bom filho de Deus é todo aquele que é cheio do conhecimento da Sua vontade, 
pois saber qual é a vontade de Deus nos torna sábios e inteligentes, porém não será 
uma inteligência natural, mas espiritual. 
 
Colossenses 1:9 
Por esta razão, nós também, desde o dia em que o ouvimos, não cessamos de orar por 
vós, e de pedir que sejais cheios do conhecimento da Sua vontade, em toda a sabedoria 
e inteligência espiritual. 
 

Uma Ovelha Descansa e Confia no Seu Pastor 
 
Essa inteligência e sabedoria espiritual nos dará a mesma confiança que Jesus tinha 
pelo Seu Pai, e que é a mesma confiança que uma ovelha tem pelo seu pastor. Ela 
espera que o seu pastor lhe guie por um bom caminho, que lhe sustente no tempo certo. 
Uma ovelha não confia em suas próprias habilidades, mas deixará que o seu pastor lhe 
ajude e conduza em tudo pois sempre lhe acompanha. Ela ouve ao seu pastor e lhe 
segue; e assim deve fazer cada um de nós que pela graça, fomos tirados da nossa vã 
maneira de viver para servi-Lo com um novo coração e espírito. 
 
O Cordeiro e a Pomba (17/09/1956) § 7 [Sem tradução] 
Cristo... Veja como Ele era manso. Ele nunca tentou fazer a Sua vontade. Ele disse: “Eu 
não venho para fazer a Minha vontade, mas a vontade Daquele que Me enviou”. E o Pai 
que O enviou foi com Ele e Nele. E agora, Ele disse: “Assim como o Pai Me enviou, Eu 
também vos envio”. Então Ele nunca somente nos enviou, mas Ele nos acompanha. E 
observe-a, enquanto ela é conduzida ao redor. E agora ela não confia em sua própria 
capacidade, uma ovelha não confia. Ela confia na capacidade do pastor. Ela não 
questiona o seu pastor. Ela apenas acompanha o seu pastor e as ovelhas também. 
 
Perfeição (10/06/1956) § 130 [Sem tradução] 
Você possui uma carga aí, a carga mais preciosa que já existiu. É chamado sua alma. 
Siga em frente, continue assim, viva do jeito que você quiser, e você a perderá tão certo 
quanto eu estou aqui. E se você devolvê-la a Deus, e entregar sua vontade, você irá 
conservá-la. Você descobrirá isso. Jesus disse assim. 
 
Nota: A observação “[Sem tradução]” que colocamos ao lado de cada parágrafo, refere-se aos sermões 
do irmão Branham usados neste estudo, e que até o momento em que foi preparado, ainda não havia sido 
encontrada nenhuma tradução para o português. 
 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br 

 

https://estudos-doutrinarios.webnode.com/ 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br/
https://estudos-doutrinarios.webnode.com/

